

Junger Vorstand einstimmig gewählt Christian Gall ist neuer 1. Vorstand der Sport und Sängerfreunde Laubendorf.

Am Freitagabend wurde der 30-jährige Christian Gall in einer harmonischen Jahreshauptversammlung zum 1. Vorstand der Sport- und Sängerfreunde Laubendorf gewählt. Mit Christian Gall hat sich ein junger motivierter neuer Vorstand gefunden, der optimistisch in die Zukunft blickt. Gemeinsam mit dem neuen 2. Vorstand Michael Jakob und den weiteren bestätigten Mitgliedern der Vorstandschaft Simone Gättinger (1. Kassier) und Gerhard Höfler (Schriftführer) wurden die Abteilungsleiter, sowie der Vereinsausschuss weiter mit jungen Mitgliedern verstärkt.

Die bevorstehenden Aufgaben sollen auf mehrere Schultern mit guter Organisation verteilt werden.

Speziell in der Fußballabteilung, die den größten Anteil der knapp 1000 Mitglieder beheimaten, findet der neue Abteilungsleiter Klaus Schneider, sowie der 2. Abteilungsleiter Oliver Klemm Unterstützung von 4 weiteren Personen, die sich als Beisitzer an der Organisation für die verschiedenen Bereiche von Juniorinnen Kleinfeld bis Senioren auf Großfeld beteiligen.

Der von der Versammlung entlastete 2. Vorstand Manfred Durlak, der sich in Zukunft um die Ehrenamtsbetreuung, sowie die Betreuung der Sponsoren kümmern wird, erinnerte die 98 anwe-

senden Mitglieder im vollbesetzten Sportheim an ein intensives zurückliegendes Jahr und ließ die Ereignisse rund um den Verein noch einmal Revue passieren.

29 Aktive bilden nun das Team rund um Neuvorstand Christian Gall. Der in Laubendorf aufgewachsene Christian Gall, spielt seit seiner Kindheit in Laubendorf Fußball, hatte verschiedene Positionen als Trainer im Jugendbereich inne, war zuletzt als 1. Vereinsrevisor tätig und ist derzeit außerdem als Trainer der 2. Mannschaft aktiv. In seiner Rede an der Jahreshauptversammlung freute er sich gemeinsam mit allen Anwesenden auf die kommenden Aufgaben und bat alle Mitglieder um die Unterstützung der einzelnen Abteilungen. Der Vorstand kann die Richtung vorgeben, entscheidend für die Zukunft des Vereins bleiben aber weiterhin die aktiven und engagierten Mitglieder. Der Fokus liegt auch weiterhin auf den 380 Jugendlichen im Verein, für die der gesamte Verein eine große Verantwortung trägt.



Überblick über die Vorstandschaft, Abteilungsleiter und den Vereinsausschuß

- 1. Vorstand: Christian Gall
- 2. Vorstand: Michael Jakob
- 1. Kassier: Simone Gättinger
- 1. Schriftführer: Gerhard Höfler
- 2. Kassier: Siegfried Jakob
- 3. Kassier: Florian Höck
- 2. Schriftführer: Margit Gall
- 1. Revisor: Sandra Moser
- 2. Revisor: Christian Tiefel
- Abteilungsleiter Fußball: Klaus Schneider
- stellv. Abteilungsleiter Fußball: Oliver Klemm
- Beisitzer Juniorenfußball: Harald Sommer
- Beisitzer Seniorenfußball: Daniel Stenzel
- Beisitzer Seniorenfußball: Markus Kraus
- Beisitzer Juniorinnen-/Damenfußball: Stefan Winkler
- Abteilungsleiter Singen: Bernhard Marschig
- Abteilungsleiter Gymnastik: Lydia Brunnhübner
- stellv. Abteilungsleiter Gymnastik: Heide Meier
- Abteilungsleiter Ski: Jürgen Meier
- 1. Vergnügungswart: Claudia Zeilinger
- 2. Vergnügungswart: Miriam Kerschbaum
- Beisitzer Vergnügungswart: Caro Filpes

- Beisitzer Vergnügungswart: Heike Sommer
- Beisitzer Vergnügungswart: Sebastian Meier
- Beisitzer Vergnügungswart: Reinhold Stürzenhofecker
- Beisitzer Theater: Walter Knoblich
- Beisitzer Neue Medien: Stephan Schmidt
- Beisitzer Ehrenamt, Öffentlichkeitsarbeit: Manfred Durlak
- Beisitzer Vereinszeitung: Alexander Porscha
- Beisitzer Gebäudemanagement: Helmut Sand